



Carracao y López Cantero han asegurado que el Gobierno "ha dado la espalda a los alumnos de Magisterio de Educación Física." / FOTO CEDIDA

"El Gobierno ha dado la espalda a los alumnos de Magisterio"

PSOE: "La mención de Educación Física de la carrera de Magisterio se encuentran en huelga ante la desidia y la irresponsabilidad de una Ciudad que no sabe adaptarse a las circunstancias"

J.M.R.G.

CEUTA.- El secretario general del PSOE de Ceuta y la responsable de Educación de su Ejecutiva, Sandra López Cantero, "siguiendo con la línea de compromiso, cercanía y trabajo", acudieron en la tarde de ayer al Campus Universitario, junto con el secretario de organización de su formación, militantes y miembros de Juventudes Socialistas, para comprobar la situación in situ por la que están atravesando estos estudiantes y trasladar la Moción de Urgencia que se presentó, el pasado lunes en el Pleno de la Asamblea, con vista a poder agilizar las obras para la construcción de un gimnasio y una pista deportiva.

Recapitulando, desde el jueves día 27, la mención de Educación Física de la carrera de Magisterio se encuentran en huelga ante "la desidia y la irresponsabilidad de una Ciudad que no sabe adaptarse a las circunstancias y que carece de capacidad de previsión y mediación", afirma Carracao.

Para el candidato a la Pre-



Los dirigentes socialista visitaron el pasado martes el Campus Universitario de Ceta. / FOTO CEDIDA

sidencia por el Partido Socialista, "es decepcionante que, quien tiene que promover e impulsar el futuro de los y las jóvenes de nuestra ciudad, dé la espalda al grupo de alumnos y alumnas de la especialidad de Educación Física" y, por eso, prometió, en

el transcurso del debate plenario, hacer "todo lo posible para que estos chicos y chicas hagan sus sesiones prácticas, tal como se merecen".

Y es que, para la secretaria de Educación del PSOE de Ceuta, "el Partido Popular, con su mayoría absoluta, tumbó

esta moción y condenó al estancamiento y al avance de los que supone tener un Campus en igualdad de condiciones al resto de territorios", y le recuerda a Mabel Deu que "esta práctica de ir tapando los huecos que deja su gestión no es más que la tónica y tra-

vectoria común de una forma de gobernar, la suya", es decir, "sin una previsión razonada, coherente y con altura de miras".

"Hubiera sido más ético, después de explicar los motivos por los que se está retrasando la obra, votar a favor de esta moción y así transmitir al Campus un mínimo de complicidad y preocupación. Pero no, votan que no, echan la pelota al tejado de la otra administración, y no son capaces de reconocer que esta tardanza es producto de que la Educación pública no entra dentro de sus prioridades", matizan desde Daoiz.

"La consejera Deu gestiona su área sin una previsión razonada, coherente y con altura de miras"

En otro orden de asuntos, la visita de ayer al Campus por parte del PSOE de Ceuta también ha dado para reclamar al Gobierno el apoyo a la creación de la Agencia Estatal de Investigación y que se cumpla la Ley de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación, aprobada por un amplio consenso, "para que ésta no sea una legislatura del retroceso para el sistema de ciencia, tecnología e innovación. No estamos viviendo sólo una legislatura perdida, sino una legislatura de retroceso grave para la I+D+i y nuestro país".